

Beschluss
des Landeshauptausschuss der FDP Nordrhein-Westfalen
am 23. September 2006 in Soest

Freiheit auch für private Hochschulen

Der Landeshauptausschuss erkennt die Notwendigkeit des Hochschulfreiheitsgesetzes (HFG) ausdrücklich an und begrüßt dieses. Um die Wettbewerbsfähigkeit der privaten Hochschulen zu garantieren und so den Wissenschafts- und Wirtschaftsstandort Nordrhein-Westfalen weiter zu entwickeln, wird das Innovationsministerium gebeten, diese bei der Ausarbeitung zu berücksichtigen.